

## Reconocimiento a los Servicios Sociales Municipales del Consistorio prieguense por el servicio de acogida al inmigrante

Premio concedido por la Fundación Grupo Ineprodes

### Redacción

Miércoles 31 de octubre de 2012 - 10:20



Los Servicios Sociales Municipales del ayuntamiento de Priego han sido galardonados con el premio a la Innovación en este área, dentro de la primera edición de los Premios Fundación Grupo Ineprodes, por el proyecto denominado *Servicio de acogida integral de la población inmigrante* a través de la red social de inmigración.

Según ha manifestado la concejala de Bienestar Social del Consistorio prieguense, María del Carmen Pacheco, en la nota de prensa remitida al efecto, “es para el

Ayuntamiento un orgullo que se reconozca con este premio el trabajo tan importante que realizamos en materia de inmigración y, más, teniendo en cuenta que se han presenten proyectos de todo el ámbito nacional”.

En concreto, el proyecto premiado es un trabajo pionero en la provincia de Córdoba que nace con el objetivo de la atención integral de las necesidades básicas de los inmigrantes temporeros que acuden a nuestra localidad en la temporada de recogida de la aceituna, principalmente, en los meses de noviembre a abril. Esta situación llevó en 2009 a los Servicios Sociales a plantear una forma de atención en la que primase el aprovechamiento de todos los recursos puestos en marcha en la localidad, dirigidos a este colectivo, tanto de la Administración Pública Local como desde las organizaciones privada y sin ánimo de lucro.

Los integrantes que conforma esta red social de inmigración son la Asociación Humanitaria de Solidaridad y Apoyo al Inmigrante LUGARSUR, Cruz Roja Local, Cáritas Interparroquial-Asociación ASPI, Fundación Mármol, Centro de Salud y Servicios Sociales Comunitarios del Ayuntamiento de Priego de Córdoba.

Por su parte, el patronato de la Fundación ha querido resaltar, a través de su página web, “los enormes méritos que atesoran cada una de las personas y entidades premiadas para recibir este reconocimiento”, entre ellos, Manos Unidas, Fundación ONCE, SEUR y el programa de Canal Sur 75 minutos.

Con este premio, Ineprodes ha pretendido la creación de un espacio específico y concreto que reconozca la labor y la trayectoria de personas y entidades en el ámbito del trabajo social, los servicios sociales y el bienestar social.

Reseñar finalmente que la entrega de los galardones será el próximo, 13 de noviembre, a las 20 horas, en el hotel MS Fuente de Las Piedras, de Cabra.